Villeneuve d'Ascq, le 18/11/2024

Villeneuve d'Ascq : les fêtes de fin d'année sous les signes de la joie et de la solidarité !

À l'approche des fêtes de fin d'année, Villeneuve d'Ascq se mobilise pour célébrer la solidarité et l'engagement en faveur de l'environnement à travers une série d'événements festifs et responsables.

Noël au Marché

Comme chaque année, le Père Noël s'invite sur les marchés hebdomadaires villeneuvois, où il distribuera chocolats, coquilles ou pain d'épices, le tout au son d'une musique qui donne envie de se retrouver au pied du sapin... Retrouvez-le au marché d'Annappes le mercredi 18 décembre, au marché d'Ascq le vendredi 20 et au marché de Flers-Bourg le samedi 21.

Si vous l'avez raté, l'Office de Tourisme organise son traditionnel **marché de Noël** tous les week-ends de cette fin d'année dès le 23 novembre jusqu'au 15 décembre au Château de Flers.

Le départ du traditionnel **cortège de la Saint-Nicolas** est prévu devant l'école Anatole-France, le samedi 7 décembre, dès 17h15. À cette occasion, des coquilles sont distribuées aux enfants munis d'un allumoir.

Côté musique, la **Chorale Plain Chant** vous invite à plonger dans la magie d'un Noël très "British" avec un concert sous les voûtes de l'Église Saint-Sébastien d'Annappes, le samedi 7 décembre à 19h.

Noël solidaire

À Villeneuve-d'Ascq, Noël 2024 se vivra sous le signe de la solidarité, dans un esprit de partage et de générosité.

L'AFM-Téléthon, qui lutte contre les maladies génétiques rares et invalidantes, est soutenue à Villeneuve-d'Ascq par la Force T. Ce mois-ci, les bénévoles de l'association organiseront plusieurs événements solidaires. Le 15 décembre, un **concert de Noël à l'Espace Concorde** sera l'occasion de vendre des objets et des jacinthes. Le 21 décembre, lors de la **guinguette des aînés**, la Force T tiendra le bar et proposera des surprises et de la restauration.

Le service Jeunesse organise un **tournoi de futsal** ouvert aux 11 à 17 ans, au profit des Restos du cœur, le samedi 14 décembre de 14h à 18h à la Taillerie, rue des Techniques. Prix d'entrée : une denrée alimentaire non-périssable.

Quand zéro déchet rime avec ingéniosité!

A la suite d'une idée de l'école Jean-Jaurès, les 27 restaurants scolaires sont invités à participer à un concours pas comme les autres : « Mon sapin extraordinaire ». L'objectif ? Fabriquer un sapin à l'aide de matériaux de récupération : carton, bouteilles, feuilles, bouchons...

Rendez-vous sur la page Facebook de la Ville à partir du 20 décembre pour voter en likant votre sapin préféré. Les votes se clôtureront le 24 décembre, et le gagnant sera annoncé à la rentrée.